

Leserbriefe

SOZIALBERUFE

Draghi-Dekret mit Lücken

von Marta von Wohlgemuth,
Bozen, Geschäftsführung
des Landesverbandes
der Sozialberufe

„Dass sich so viele sozusagen im Kollektiv der Impfung verweigern, macht mich zornig...“ (AEB-Vorsitzende Angelika Stampfl, „Dolomiten“, 22. Juni).

Es kam wie es kommen musste, der Zorn richtet sich gegen die Mitarbeiterinnen aus den Gesundheits- und Sozialberufen, welche der Impfpflicht noch nicht nachgekommen sind. Als Landesverband der Sozialberufe ist es uns wichtig, Unzulänglichkeiten aufzuzeigen und auf Absurditäten hinzuweisen. Das Dekret des Ministerpräsidenten Draghi, weist Lücken auf, welche wir benennen. Wenn die Impfpflicht in den stationären und teilstationären Einrichtungen eingefordert wird, muss diese für alle dort arbeitenden Berufsgruppen gelten und nicht nur für die Gesundheits- und Sozialberufe. Es ist absolut unverständlich, dass sich die Impfpflicht nur auf die stationären und teilstationären Einrichtungen bezieht und die ambulanten Dienste laut Gutachten des Landes befreit sind. Weiters sind auch jene Berufsgruppen der Impfung nicht verpflichtet, welche auf Staatsebene nicht bekannt sind, weil im Bereich des Sozialen, das Land Südtirol die primäre Kompetenz hat. Dieses Szenario hat zu einer Verunsicherung und Spaltung geführt. Die Bekämpfung der Covid-19-Pandemie durch das Impfen, ist eine gesamtgesellschaftliche Verantwortung und kann nicht nur von den Gesundheits- und Sozialberufen geschultert werden.

spätung hat, niemand weiß etwas, kein Mensch wird informiert. Ungläubig schauen die wartenden Buskunden auf die neuen Terminals. Eigentlich müsste ja dort neben dem Bus angegeben sein, was los ist, wie viel er Verspätung hat oder ob er ausfällt. Nichts dergleichen ist zu erkennen. Bei der STA gibt man der SAD die Schuld und umgekehrt. Und die Buskunden erfahren auch nach 20 Minuten und mehr noch nichts. Angesichts des ständig überall propagierten Digitalisierungswahns schon harter Tobak: Wenn es etwas braucht, dann geht es nicht. Ich habe den fast identischen Brief vor 10 oder gar mehr Jahren geschrieben. In der Zwischenzeit ist in dieser Angelegenheit (Verspätungsmeldungen, Ausfälle) also so gut wie gar nichts passiert. Bewundernd schauen wir auf die Nachbarregionen im Norden und Süden: Dort werden die Verspätungen an den Infotafeln angezeigt, bei uns dagegen wird geredet. Und ich werde diesen Brief in 10 Jahren wieder schreiben müssen.

8	5	3	1	9	2	4	9	7
4	2	1	3	7	6	9	8	5
6	9	7	8	5	4	1	2	3
2	8	5	4	1	3	6	7	9
7	3	6	5	8	9	2	4	1
9	1	4	6	2	7	5	3	8
1	6	2	9	3	8	7	5	4
3	7	9	2	4	5	8	1	6
5	4	8	7	6	1	3	9	2

Auflösung des Sudoku- mittel

WITZ DES TAGES